

## Jahresbericht Hobbyradler

Unsere Hobby-Radgruppe erfreute sich auch im Jahr 2012 größter Beliebtheit. Wenn das Wetter mitmachte hatten wir konstante Teilnehmerzahlen. Von März bis Oktober wurde im 2-Wochen-Rhythmus mittwochs geradelt und im Winter gekegelt oder auch mal zum Jahresabschluß mit der S-Bahn in den Besen gefahren.

Unsere Aktivitäten im Jahr 2012 waren 3 mal kegeln, 10 Halbtagestouren, 4 Tagestouren, 1 Bildervortrag über die Radtour nach Spanien von Marianne und Ernst und 1 Beseneinkehr in Schnait. Die Tagestouren waren Siebenmühlental, Ebnisee, Cannstatter Volksfest und ein ganz besonderes Erlebnis war die Besichtigung des Stuttgarter Klärwerks.

Unser Höhepunkt im letzten Jahr war unsere 2-Tagesausfahrt am 2. und 3. Juli nach Aschau am Chiemsee. Am 1. Tag umrundeten wir mit unserem Radführer Peter den Chiemsee und am 2. Tag führte unsere Tour von Aschau über Siegsdorf nach Ruhpolding zur Mittagspause. Danach fuhren wir noch bis zum Biathlon-Leistungszentrum wo uns der Bus wieder zur Heimfahrt abholte. Für die Organisation der schönen Ausfahrt vielen Dank an unseren Hermann Grünberg.

Laut unserem Statistiker Reinhard sind im letzten Jahr 380 Teilnehmer rund 1300 km gefahren. Dank diszipliniertem Fahren aller Teilnehmer haben wir das ohne größere Unfälle gemeistert.

Bei meinen Tourenhelfern Hermann und Reinhard möchte ich mich ganz herzlich bedanken und hoffe, dass wir noch viele schöne Radtouren miteinander durchführen können.

Karl Schaufler

